



自主防災会避難訓練

十一月十八日（日）に実施した避難訓練には、高田西行政区から三百十八人の方に参加して頂きました。
自主防災会は、平成二十三年に発生した東日本大震災の翌年に設立し毎年、防災訓練を実施しております。
地域の皆様が万が一の災害時にも協力し合えるそんな高田西を目指しておりますので、これからもご協力をお願い致します。

校区シニア球技大会

十一月二十五日（日）校区シニア球技大会では、グラウンドゴルフ競技に挑戦して頂きました。成績は、女性の部で上野さんが二位でした。選手の皆様大変お疲れ様でした。



高田もちつき大会

十二月二日（日）高田自治会館で行われたもちつき大会は、大勢の参加者で大盛況のもちつき大会となりました。毎年、七十キロのもち米を準備しておりますが、午前十一時過ぎには全てつきあげ参加者のお腹に収まりました。小さな子どもから元気な長老まで力強く杵をついてもらい、美味しいお餅ができました。また、高田東西のサロンの

皆様にも参加して頂き、つきたてのお餅を食べて頂きました。



河川、橋工事

久保田橋南側の中釘橋と水路工事の状況です。



年末のご挨拶

平成30年も残りわずかとなりましたが、皆様にとってどんな一年だったでしょうか。年末になると来年こそ良い年でありますようにと願っていますが、なかなか願いが叶わぬ事が多い気がします。それでもなんとか毎日を健康で過ごすことができたと自分をほめてます。さて、来年3月で区長の任期が満了となります。色々と考えましたが、次期区長選挙に立候補する決意をしました。家族には迷惑を掛けますが、まだまだ63歳。若くはありませんが、これまでの経験を活かして地域のために精一杯頑張りますので宜しくお願い致します。皆様にとりまして明るく楽しい新年でありますように心から願っております。 感謝・感謝